

Afirma presidente de Irán que no son tiempos para dialogar con el gobierno de Estados Unidos



Teherán, 21 may (RHC) El presidente de Irán, Hasan Rohani, aseguró que en la actualidad las condiciones no son adecuadas para dialogar con el gobierno de Estados Unidos.

Durante una reunión con altos clérigos y eruditos iraníes en Teherán, declaró Rohani que la situación actual es absolutamente inadecuada para una negociación y la coyuntura actual requiere de la resistencia del pueblo iraní.

El primer mandatario afirmó que en recientes años la Casa Blanca siempre ha tratado de actuar contra Irán mediante una estrategia que incluye la presión y la guerra.

Asimismo advirtió que tras la salida unilateral de Washington del acuerdo nuclear suscrito en 2015, varios países intentaron presionar a Irán para que abandonase el convenio multinacional, pero, aunque no ha sido fácil, la República Islámica ha sabido resistir ante tales intentos.

Irán anunció que cuadruplicó su producción de uranio enriquecido a 3.67 por ciento como parte de su decisión de suspender parte de los compromisos asumidos en el acuerdo nuclear.

El vocero de la Organización de Energía Atómica de Irán (OEAI), Behruz Kamalvandi, subrayó que aún no está explotado todo el potencial de esa industria en el país.

De esa manera, la República Islámica remite un mensaje al resto de los signatarios del Plan Integral de Acción Conjunta (JCPOA) o pacto nuclear sellado en 2015 entre Teherán y seis potencias mundiales.

En opinión del portavoz, el Gobierno iraní tuvo paciencia durante todo el tiempo en que los otros firmantes prometieron cumplir, pero no lo han hecho.

Kamalvandi enfatizó en que, si los otros no asumen sus responsabilidades en los 60 días dados de plazo por Teherán, adoptarán más medidas, entre ellas enriquecer uranio a más de 3.67 por ciento, el límite impuesto por Jcpoa.

Irán no quiere salirse del pacto, pero tampoco puede quedar sin defensa de sus derechos caso de que los otros signatarios no honren lo estipulado.

La anuencia nuclear establece que, si alguna de las partes incumple sus obligaciones, la otra tiene derecho a responder con la decisión más acertada.

En más de una decena de oportunidades, los inspectores de la Organización Internacional de Energía Atómica certificaron que la República Islámica se mantuvo dentro del Jcpoa.

Sin embargo, Estados Unidos salió del acuerdo el 8 de mayo de 2018 y tres de los firmantes (Francia, Reino Unido y Alemania) prometieron crear un mecanismo alternativo a sanciones reimpuestas por Washington.

Ese sistema comercial conservaría el intercambio entre Irán y la Unión Europea, pero pasó un año y no se concretó, pese a promesas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/191340-afirma-presidente-de-iran-que-no-son-tiempos-para-dialogar-con-el-gobierno-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba